

## **Gebrauchs- und Pflegeanleitung TOGU<sup>®</sup> Agility Dots Scheiben 8er-Set**

**Herzlichen Glückwunsch zum Kauf Ihres neuen TOGU<sup>®</sup> Agility Dots Bodenmarkierung Scheiben 8er-Set. Mit diesem Produkt haben Sie sich für ein TOGU<sup>®</sup> Markenprodukt „made in Germany“ entschieden!**

**Als Sportgerät ist es entsprechend den geltenden EU Regelungen produziert, enthält keine Schwermetalle und besteht aus 100% recyclingfähigem Kunststoff.**

Die Markierungshilfen können rückstandsfrei auf unterschiedlichen ebenen Böden eingesetzt werden. Durch ihre geringe Höhe in jeder Sporthalle und bei jeder Sportart hervorragend einsetzbar.

### **Warnhinweise:**

- Direkte Sonneneinstrahlung bzw. Lagerung in der Nähe von Wärmequellen vermeiden, da sich sonst die Agility Dots verformen können.
- Kontakt mit scharfen und spitzen Gegenständen (z. B. Glassplitter / spitze Steine in Schuhsohlen) vermeiden, da diese die Agility Dots beschädigen können. Das Gerät nicht werfen!
- Entweder mit Sportschuhen oder barfuß auf die Agility Dots trainieren.
- Vor jeder Benutzung der Agility Dots sollten diese auf eventuelle Beschädigungen untersucht werden, da ansonsten kein sicherer Umgang mit dem Produkt gewährleistet ist.
- Die Agility Dots müssen auf einer waagrechten, stabilen und trockenen Bodenfläche stehen, damit sichergestellt ist, dass die Agility Dots während der Übungen nicht seitlich wegrutschen kann.

### **Kleine Gerätekunde:**

Die Agility Dots sind aus hochwertigem Ruton<sup>®</sup>.

Maße: ca. 14 cm Ø

### **Pflege:**

Zum Reinigen der Agility Dots können Sie alle milden, handelsüblichen Reinigungs- sowie Desinfektionsmittel verwenden. Lösungsmittelhaltige, säurehaltige oder ätzende Reiniger greifen das Material an. Die Agility Dots sind wasserfest.



## User manual TOGU® Agility Dots set of 8

### Congratulations!

**You are now the owner of the TOGU® Agility Dots floor marker, a product “made in Germany”.**

**This sports equipment was manufactured in compliance with the applicable EU standards, contains no heavy metals and is made of 100% recyclable plastic.**

The marking aids can be used on a variety of flat surfaces without leaving any residue. Their low height makes them ideal for use in any sports hall and for any type of sport.

### Warning

- Avoid storage in direct sunlight or near heat sources, as the Agility Dots may otherwise become deformed
- Avoid contact with sharp and pointed objects (e.g. broken glass, pointed stones in the soles of shoes) as these can damage the Agility Dots. Do not throw the Agility Dots!
- Use sports shoes, normal shoes or walk barefoot when training on the Agility Dots.
- Before each use, the Agility Dots should be checked for damage, otherwise safe handling cannot be guaranteed.
- The Agility Dots must be placed on a level, stable and dry surface to prevent them from slipping during exercises.

### Equipment details:

The Agility Dots are made of high-quality Rulon®

Size: approx. 14 cm Ø

### Care:

Use mild standard cleaning agents and disinfectants. Solvents and acidic or corrosive cleaning agents can attack the material. The Agility Dots are waterproof.

